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Дорогие соотечествен-
ники! Уважаемый по-
сол Республики Корея в 
Кыргызской Республике 
господин Ли Вонджэ и 
сотрудники посольства! 
Уважаемые руководите-
ли и сотрудники миссий 
Республики Корея в Кыр-
гызстане! Поздравляю 
вас с наступающим Но-
вым годом по Лунному 
календарю – Сольналь! 

Все мы знаем, что это один из главных праздников 
в Республике Корея. В канун наступления празднич-
ных дней хочу пожелать, чтобы после волшебной ночи 
Сольналь остались позади все невзгоды и трудности, а 
добро, мир и благополучие приумножились. 

Пусть наступающий год принесет каждому огром-
ный заряд бодрости, крепкое здоровье, душевный по-
кой и оптимизм.

В этот светлый праздник желаю вам исполнения ва-
ших заветных желаний, безмятежной и наполненной 
радостью жизни, домашнего уюта и тепла в окруже-
нии близких и родных вам людей. Здоровья и долго-
летия, счастья и успехов вам!!!

С уважением и любовью, президент ООК КР В. Хан

ВАДИМ ПАК: 
ПУТЕШЕСТВУЯ 

ПО ШАХМАТНОМУ МИРУ!

ИРИНА ЕФРОНОВНА 
ТЕН: ПУТЬ УЧИТЕЛЯ

ЦЕРЕМОНИЯ НАГРАЖДЕНИЯ 
ОТ ФОНДА «МЕЧТА КОРЕЙЦЕВ»

ЦЕРЕМОНИЯ ОТКРЫТИЯ ШКОЛЫ 
КОРЕЙСКОГО ЯЗЫКА «МИРЕ»
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СОБЫТИЯ

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ!

Тигай Виктория Иннокентьевна
(27 января)

Тен Людмила Евгеньевна
(29 января)

Девятнадцатого января в рамках проекта 
KOICA «Поддержка реализации политики в об-
ласти органического сельского хозяйства и по-
вышение потенциала фермеров в Кыргызской 
Республике» состоялась церемония открытия 
отремонтированного здания Иссык-Кульского 
областного филиала Департамента органическо-
го сельского хозяйства Министерства водных 
ресурсов, сельского хозяйства и пе-
рерабатывающей промышленности. 

Местные фермеры смогут при-
нять участие в обучающих семинарах 
и получать информацию об исполь-
зовании биоресурсов и органическом 
производстве в отремонтированном 
здании.

Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Республики Корея Ли Вонджэ, 
первый заместитель министра вод-
ного хозяйства, сельского хозяйства 
и перерабатывающей промышлен-
ности Мурат Раматов, полномочный 

представитель президента в Иссык-Кульской 
области Эмильбек Абдыкадыров, директор 
KOICA Ли Джонгсу, руководители районных 
управлений аграрного развития и производите-
ли органической продукции приняли участие в 
мероприятии.

facebook.com/koica.kyrgyz

РЕКОНСТРУКЦИЯ ФИЛИАЛА ДЕПАРТАМЕНТА 
ОРГАНИЧЕСКОГО СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

Девятнадцатого января в 
конференц-зале Корейского 
народного дома состоялось 
внеочередное заседание 
правления Общественного 
объединения корейцев КР. 
На повестке дня был толь-
ко один вопрос – создание 
Оргкомитета для проведе-
ния предстоящего Отчетно-
выборного собрания. 

Председатель правления 
ООК КР Артур Николае-
вич Пак поприветствовал 
присутствующих, объявил 
повестку дня и поблагодарил 

всех членов правления за со-
вместную многолетнюю и 
продуктивную работу.   

В разделе «Разное» 
члены правления обменя-
лись мнениями о текущих 
вопросах деятельности 
ООК КР и предстоящих 
мероприятиях, включая 
празднование Сольналь, 
30-летие Ассамблеи народа 
Кыргызстана, 10-й Курул-
тай АНК. 

В результате единоглас-
ным решением был избран 
Оргкомитет, который нач-
нет работу по подготовке 

к Отчетно-выборному собра-
нию в составе девяти членов 

правления: В.И. Тигай – пред-
седатель Оргкомитета, В.А. 
Ен, В.С. Кан, А.Ф. Пак, И.С. 
Ким, Н.В. Ким, Р.Ю. Ким, 
С.Л. Ким и Ю.В. Ким.

По завершении заседания 
правления Артур Николаевич 
Пак пригласил всех на обед.

Юрий Ким

ВНЕОЧЕРЕДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ ПРАВЛЕНИЯ ООК КР

В ГУВД города Бишкека 
24 января состоялась встреча 
первого заместителя министра 
внутренних дел, генерал-май-
ора милиции Адылбека Бий-
босунова с послом Республики 

Корея в Кыргызстане Ли Вон-
джэ. Об этом сообщила пресс-
служба столичной милиции. 
В ходе встречи посол РК вручил 
милиционерам на безвозмезд-

ной основе три электромобиля 
в рамках подписанного Мемо-
рандума о взаимопонимании и 
взаимодействии между МВД 
и посольством для укрепле-
ния материально-технического 

обеспечения ГУВД Бишкека. 
Электромобили будут задей-
ствованы в работе для обеспе-
чения безопасности туристов 
и иностранных граждан на 

территории города Бишкека. 
Первый замминистра поблаго-
дарил посла за помощь и ска-
зал, что переданные электро-
мобили внесут вклад в работу 
милиции, предоставляя воз-
можность эффективно про-
водить профилактическую 
работу и противостоять пре-
ступности.

Во встрече также приня-
ли участие первый секретарь 
посольства Кореи в Кыргыз-
стане Ким Суён, глава пред-
ставительства Корейского 
агентства по международному 
сотрудничеству КОIСА в КР 
Ли Джонгсу, заместитель ди-
ректора Джи Юнгын, коорди-
натор проектов Анара Эшен-
кулова, начальник Управления 
международного сотрудниче-
ства МВД, полковник милиции 
Нурбек Жангабылов и началь-
ник ГУВД Бишкека, полковник 
милиции Азамат Токтоналиев. 

Источник: kg.akipress.org

КОРЕЯ ПЕРЕДАЛА ГУВД БИШКЕКА 
СЛУЖЕБНЫЕ ЭЛЕКТРОМОБИЛИ

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Школа корейского языка «МИРЕ» объявляет о 
дополнительном наборе в группы по изучению 

корейского языка для этнических корейцев.
Место проведения: Корейский народный дом

Время: 10.00, 15.00, 17.00
Уровень: начальный, продолжающий

*Возможно обучение по индивидуальной про-
грамме* 

Специальная программа для школьников:
По итогам учебного года лучшие учащиеся бу-

дут награждены ценными подарками!
Справки и запись по тел. 0(700)409005, 

0(772)166555 (WhatsApp)



3№ 2(356)
5 февраля 2024 г. мерОпрИЯТИЯ

Тринадцатого января в Корейском 
народном доме состоялась церемония 
вручения стипендий и награждение 
победителей конкурса сочинений на 
корейском языке от фонда «Мечта ко-
рейцев». Поздравить учащихся приш-
ли представители Посольства Респуб-

лики Корея в КР, Центра образования 
РК в Бишкеке и другие почетные го-
сти.  

Ежегодно среди школьников стар-
ших классов и студентов из числа 
этнических корейцев, изучающих ко-

рейский язык, при поддержке Регио-
нального отделения по мирному и де-
мократическому объединению Кореи 

и Общественного объединения корей-
цев КР проводится конкурс оратор-
ского искусства и отбор кандидатов 
на получение стипендии. Участники 
должны были собрать все необходи-
мые документы и в срок подать в офис 
ООК КР. Далее специальная комиссия 

отобрала определенное количество 
стипендиатов. Основным условием 
прохождения отбора было участие 

в конкурсе «Мараги», где каждый 
участник выступал на корейском язы-
ке, раскрыв одну из заданных тем.

Также в этот день прошло награж-
дение победителей четвертого еже-
годного конкурса сочинений от фонда 
«Мечта корейцев», который состоялся 

8 октября 2023 года. Темой данного 
конкурса стала пословица «Где есть 
смысл, там есть путь». Конкурс про-
ходил одновременно в нескольких 
странах, и лучшим по мнению жюри 
стало сочинение, написанное участ-
ником из Кыргызстана. 

Итак, победителем стал Айтназар 
Бусунов, второе место присуждено 
Чынгызу Токбаеву, а третье место 
поделили Осмонбек кызы Айгуль и 
Алия Касымалиева. 

Поздравляем всех победителей!   
Юлия Пак

ЦЕРЕМОНИЯ НАГРАЖДЕНИЯ ОТ ФОНДА «МЕЧТА КОРЕЙЦЕВ»

26 января в Корейском народном доме состо-
ялось праздничное мероприятие, посвященное 
официальному открытию школы корейского языка 
«Мире». В этот день поддержать и поздравить уча-
щихся пришли представители Посольства Респуб-
лики Корея в КР, Центра образования РК в Бишкеке 
и Общественного объединения корейцев КР.

Со словами приветствия и поздравления в честь 
открытия школы выступили консул Посольства РК 
в КР Тэ Кён Гон, директор ЦОРК Ким Дже Ёнг и 
вице-президент ООК КР Виктория Иннокентьевна 
Тигай.  

За сравнительно небольшой период времени уча-
щиеся школы смогли достичь хороших результатов 
и даже продемонстрировали свои знания. Перед 
зрителями на корейском языке выступили учащие-
ся начального и продолжающего уровня Алла Ким 
и Руслан Ким. Также ребята порадовали всех, ис-
полнив зажигательный танец в стиле K-pop и спев 
всеми любимые песни на корейском языке. А в за-
вершении концертной программы свое мастерство 
в показательном выступлении продемонстрировала 
команда таэквондо.

Сотрудник Центра образования РК в Бишкеке 
Вячеслав Хван подготовил специальную презента-
цию на тему «Учеба в Южной Корее», где подробно 

рассказал обо всех образовательных программах, 
требованиях для поступления в вузы Кореи, языко-
вых курсах и условиях получения стипендий. 

Далее для всех учащихся и гостей была прове-
дена викторина на знания о Корее. Все правильно 
ответившие на вопросы получили подарки от спон-
сора – магазина корейских продуктов питания «Ра-
мен 33». Финальный вопрос задала одна из гостей 
– преподаватель корейского языка Джон Хе Бин. 

В завершении мероприятия состоялись памятная 
фотосессия и праздничный фуршет. 

Школа корейского языка «Мире» производит по-
стоянный набор учащихся на начальный и продол-
жающий уровни. Справки и запись по телефонам: 
0(772)166 555 и 0(700)409 005.   

Юлия Пак

ЦЕРЕМОНИЯ ОТКРЫТИЯ ШКОЛЫ КОРЕЙСКОГО ЯЗЫКА «МИРЕ»
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ИнТервью

Недавно спортивную обществен-
ность Кыргызстана всколыхнула 
новость о том, что отечественные 
шахматисты завоевали две медали 
на официальном чемпионате мира 
среди любителей. В нем принимали 
участие порядка 400 игроков из 67 
стран, и кыргызстанец Вадим Пак 
занял второе место! Соревнования 
проводились в Омане с 31 
октября по 10 ноября. Ва-
дим Пак довольно известен 
в кругах любителей шах-
мат, и как выяснилось, это 
не единственный вид спор-
та в его жизни. Он также 
имеет разряд по плаванию.

– Я дошел до первого 
взрослого разряда, и можно 
сказать, остановился где-то 
посередине, между любите-
лями и профессионалами. В 
настоящее время плаванием 
занимаюсь для себя. Мне 
уже 33 года, и профессио-
нально продолжать уже нет 
смысла, да и планы у меня 
другие, – рассказывает Вадим Пак. – В 
летние месяцы я выезжаю в Ош. Там 
еще с советских времен функциони-
рует 50-метровый бассейн в восемью 
дорожками. Работаю по контракту 
тренером-инструктором. Дело в том, 
что родители проживают в южной 
столице, и выходя на работу в ДЮСШ 

«Дельфин», я словно возвращаюсь в 
детство, так как проводил там очень 
много времени.

– Как появились в вашей жизни 
шахматы?

– С ними меня познакомил отец. 
Еще в советское время он покупал 
журналы и книги, я изучал их, можно 
даже сказать «поглощал». Мне было 
двенадцать лет, когда мы узнали, что 
в городе работает кружок, и я стал за-

ниматься на постоянной основе. По-
беды в турнирах пошли одна за дру-
гой, даже среди взрослых. Мой тренер 
Даир Маматов в шахматах дал мне 
очень много. Несколько раз стано-
вился чемпионом и призером города 
Оша среди взрослых, завоевал брон-
зу на чемпионате КР среди юниоров, 
выиграл Открытый Кубок Сулюкты 

по рапиду и блицу. Становился побе-
дителем и призером на универсиадах, 
представляя Ошский технологиче-
ский университет.

– О чемпионатах мира по шахма-
там среди любителей не так много 
информации…

– Да, это относительно новая ниша. 
Как раньше мы расценивали 
любителей? Это те шахма-
тисты, которые играют во 
дворах? Но теперь это по-
нятие стало шире. Чемпио-
наты проводятся под эгидой 
ФИДЕ, и в них выступают 
даже шахматисты со звания-
ми. Причем, многие играют 
выше своего рейтинга. Мо-
жет быть, у них нет возмож-
ности часто ездить по тур-
нирам и зарабатывать очки. 
Одним словом, уровень стал 
очень высоким.

– Как вы осознали, что 
можете выступать среди 
любителей?

– Среди моих друзей есть 
любители шахмат. Каждый 
из нас занят работой и не 
может по восемь часов в 
день посвящать шахматам. 
И они предложили поехать 
в Оман и выступить на тур-
нире. У нас были неплохие 
шансы попасть в призеры. 
На чемпионат отправились 

семь человек за свой счет. И я не по-
жалел, что принял вызов. Признаюсь, 
моей целью было просто посмотреть 
страну и выступить для души.

Соревнования проводились в сле-
дующих категориях: до 1700 (играли 
трое кыргызстанцев), до 2000 (двое) 
и 2300 (двое), мне удалось занять вто-
рое место в третьей категории. Третье 
место также у участника из Кыргыз-
стана – Медета Жапарова. Соперни-

ки были очень сильные, особенно 
из Монголии и Индии. В нашей ка-
тегории выступало 200 участников. 
Турнир прошел на высоком уровне, 
условия были очень комфортные.                                                                                                     
Теперь мой рейтинг скорее всего вы-
рос, но если я попаду в группу до 
2000, то и там постараюсь побороться 
за призовые места.

– Вы отметили, что про-
фессионалы занимаются 
до восьми часов в день, а 
сколько времени вы уделя-
ете шахматам?

– Очень мало. Примерно 
несколько часов в неделю. 
Чтобы решать шахматные 
задачи или изучать классиче-
ские партии, требуется много 
времени и сил, а это не всегда 
получается. Также я препо-
даю шахматы в школе «Маа-
риф». Уже наметил несколько 
способных учеников. Будем 
готовить моих воспитанников 
к турнирам.

В основном я смотрю стри-
мы известных шахматистов, улавли-
вая интересные комбинации.

На данный момент моя задача 
играть и путешествовать. Планирую 
в феврале-марте съездить в Сеул для 
участия в турнире, а также чтобы уви-
деть свою историческую Родину.

– А что вам дали в целом шахма-
ты в жизни?

– Очень много! Я просчитываю 
риски, ходы и в повседневной жизни. 
Если бы на прошедшем чемпионате 
я занял первое место, то получил бы 
звание кандидата в мастера спорта от 
ФИДЕ. Моя мечта – выполнить зва-
ние мастера от данной организации и 
благодаря шахматным турнирам поез-
дить по миру. 

– Насколько вы себя ощущаете 
корейцем?

– Я не владею корейским языком, 
но в настоящее время активно его из-
учаю. Немного сложно уделять время 
урокам из-за графика работы. Моя 
семья корейская в плане традиций и 
праздников. Родители ходят в корей-

ское общество в Оше. По образова-
нию я инженер-строитель, мой отец 
Виктор Сергеевич Пак – уроженец 
Узбекистана. Он всю жизнь работал 
бухгалтером и является большим лю-
бителем шахмат и футбола. Его лю-
бовь передалась мне. Отец и мать с 
детства учили справедливости и по-
рядку и воспитывали в относительно 

корейских традициях. Сестра живет с 
мужем в Алматы.

– Что бы вы хотели пожелать 
любителям, которые еще сомнева-
ются, выступать или нет?

– Если душа зовет и совпадают 
желания и возможности, то, конечно, 
стоит попробовать. Все, кто принима-
ет участие в чемпионатах, остаются 
очень довольны. Если есть уверен-
ность в своих силах, то стоит пробо-
вать. На новые турниры меня вдох-
новляет друг-коллега Ислам Байсы-
нов, он первопроходец в данной сфе-
ре и не устает покорять одну страну 
за другой. Поэтому не сомневайтесь, 
время играть настало!

Беседовала Ксения Толканева

ВАДИМ ПАК: ПУТЕШЕСТВУЯ ПО ШАХМАТНОМУ МИРУ!

https://sport.kg/
https://sport.kg/
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Учителя – это не просто про-
фессионалы в мире образования, 
они – носители знаний, наставники, 
вдохновители и, безусловно, ключе-
вые фигуры в формировании буду-
щего общества. Важность учителей 
в мире не может быть недооценена, 
их роль одна из самых значимых в 
современном обществе. Работа учи-
теля – это искусство, которое живет 
в сердцах и умах учеников на протя-
жении всей их жизни и воздействует 
на каждого, формируя не только ум, 
но и сердце. 

В мире образования и культур-
ного обмена существуют личности, 
которые выделяются своим исклю-
чительным вкладом и преданностью 
делу. Одной из таких вдохновляющих 
личностей является Ирина Ефронов-
на Тен, эксперт в области междуна-
родных отношений и преподаватель 
корейского языка. Ее жизненный 
путь олицетворяет глубокое влечение 
к знаниям, исследованиям и обуче-
нию и оставляет внушительный след, 
вдохновляя студентов и коллег.

Ирина Тен начала свой учебный 
путь в Бишкекском гуманитарном 
университете им. К. Карасаева, где 
овладела знаниями в области между-
народных отношений и ди-
пломатии. Завершив уни-
верситетскую программу, 
она продолжила свое обра-
зование, погружаясь в изу-
чение корейской культуры 
и языка в Институте ино-
странных языков Хангук. 
Этот период стал отправ-
ной точкой в ее карьере 
и вдохновил на обучение 
других.

Профе ссиональный 
путь Ирины Ефроновны 
связан с преподаватель-
ской деятельностью. В 
2008 году она начала рабо-
ту в Кыргызско-Корейском 
культурно-образовательном центре, 
где ее страсть к корейскому языку 
встретила признание и уважение сту-
дентов. Она стала преподавателем, ве-
дущим своих подопечных через вол-
шебный мир корейской лингвистики.

С 2015-го до 2023 года препода-
вала корейский язык в Кыргызско-
Корейском колледже и Корейском 
институте в Центральной Азии, где 
продолжала делиться своими знани-
ями и вдохновлять студентов. Ирина 
Ефроновна – выдающийся професси-
онал в сфере образования и эксперт в 
области международных отношений 
и корейского языка. Ее обширное об-

разование, много-
летний опыт препо-
давания и активное 
участие в исследо-
вательской работе 
делают ее одной из 
наиболее влиятель-
ных личностей в об-
ласти образования и 
культурного обмена 
в Центральной Азии.

Как ведущий 
преподаватель она 
всегда стремится к 
профессиональному 
росту и развитию. 
Поэтому прошла 
несколько курсов 

повышения квалификации, охваты-
вающих актуальные темы, такие как 
коронавирус и его влияние на здоро-
вье, а также онлайн-образование. Уча-

стие в таких курсах подчеркивает ее 
стремление сохранять актуальность и 
адаптироваться к изменяющимся ус-
ловиям в образовании. 

В 2019 году Ирина стала членом 
научного коллектива Центра коре-

еведения при Корейском институте 
в Центральной Азии. Увлечение ис-
следованиями и глубокое понимание 

международных отношений сделали 
Ирину Тен важным звеном в исследо-
вательской деятельности. Ее участие 

в научных конференциях 
и круглых столах весьма 
влиятельно.

Ирина Ефроновна из-
вестна своим профессио-
нализмом и обширными 
знаниями в области корей-
ского языка. Ее обучающие 
методики включают актив-
ные и интерактивные фор-
мы проведения занятий, 
что помогает студентам 
учиться более эффективно 
и интересно.

Она также активно ис-
пользует внеаудиторную 
работу для формирования 
и развития общих и про-

фессиональных навыков у студентов. 
Такой подход обогащает знания и на-
выки студентов, которые пригодятся 
им в будущей карьере. 

Ирина Ефроновна Тен получила 
заслуженное признание за свой выда-

ющийся вклад в повышение качества 
образования и совершенствование 
методов обучения и воспитания. Она 

была награждена 
Почетными гра-
мотами от Кыр-
гызско-Корейского 
колледжа и Ко-
рейского институ-
та в Центральной 
Азии. Ее профес-
сионализм, лю-
бовь к корейскому 
языку и своим уче-
никам принесли 
хорошие плоды в 
виде благодарных 
учеников как в 
Кыргызстане, так 
и в Южной Корее. 

Многие из учеников встали на путь 
своего наставника и также преподают 
корейский язык. 

Нельзя не отметить вклад Ирины 
Тен в развитие общественного дви-
жения. Вступив в ряды МДК Обще-
ственного объединения корейцев 
Кыргызстана в 2005 году, она прини-
мала самое активное участие в жизни 
«Молодежки» и диаспоры, включая 
спортивные и культурные мероприя-
тия, такие как Сольналь, День защи-
ты детей, КВН, «Мы едины» и многие 
другие. Являлась участником корей-
ского танцевально-певческого коллек-
тива «Чанми». 

Ирина Ефроновна – это яркий при-
мер человека, который объединяет в 
себе страсть к знаниям, профессиона-
лизм в преподавании и глубокое по-
нимание международных отношений 
и корейской культуры. Ее увлечение и 
преданность образованию оставляют 
незабываемый след в сердцах студен-
тов и коллег.

Наталья Пак

ИРИНА ЕФРОНОВНА ТЕН: ПУТЬ УЧИТЕЛЯ
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ПРИЕМ НА БАКАЛАВРИАТ В УНИВЕРСИТЕТ ЧХУНГНАМ 
(CHUNGNAM NATIONAL UNIVERSITY) НА 2024 ГОД

Требования к кандидатам: 
- Иметь рекомендацию от директора Центра образования РК в Биш-

кеке; 
- Оба родителя не должны быть гражданами Кореи; 

- Иметь диплом о среднем образовании; 
- Для уже обучающихся в: 

   университете: иметь диплом или справку об окончании 1-2-го 
курса;  

   колледже: иметь диплом или справку об окончании 2-го курса; 
- Иметь сертификат на знание корейского языка TOPIK 4-го уровня 
и выше или сертификат на знание английского языка TOEFL iBT 85 
баллов, New TEPS 327 баллов, TOEIC 750 баллов, IELTS 6.5 баллов 

и выше.
Подача документов (1-й раунд): 

- Место приема документов: отправить отсканированные докумен-
ты в формате PDF на почту международного отдела университета 

Чхунгнам (бакалавриат) (okcnu@cnu.ac.kr). 
- Срок приема документов: до 15 марта 2024 г. 18.00 (по корейскому 

времени). 
- Список документов и порядок подачи указаны на сайте ЦОРК 

(kecb.kg).
Стипендия: 

Единоразовая стипендия от университета при поступлении в разме-
ре 2 000 000 вон.

Подробная информация относительно стипендий и скидок указана 
на сайте ЦОРК (kecb.kg). 

Можно также обратиться в учебный отдел университета Чхунгнам 
по номеру телефона: 042-821-5081.

Процесс отбора: 
- Прием документов до 15 марта 2024 года, 18.00 (по корейскому 

времени). 
- Результаты 1-го раунда отбора будут оглашены 26 апреля 2024 г. 
- Прошедшим 1-й раунд отбора нужно будет отправить еще допол-
нительный список документов в Университет Чхунгнам до 10 июня 

2024 г. 
- Окончательные результаты будут объявлены 26 июня 2024 г. (воз-

можно изменение). 
- Оплата контракта – до середины июля 2024 года. 

- Поступление – июль или август 2024 года.
Доступные факультеты и специальности: 

- Имеются различные факультеты и специальности: гуманитарные, 
естественно-научные, технические. 

- Посмотреть список факультетов и специальностей, а также дру-
гую информацию об университете можно в приложенных файлах на 

сайте ЦОРК (kecb.kg).  
По возникшим вопросам обращайтесь напрямую в университет 

Чхунгнам – международный отдел. Контакты указаны как в объявле-
нии, так и в приложенных файлах. 

ПРИЕМ В МАГИСТРАТУРУ И ДОКТОРАНТУРУ В УНИ-
ВЕРСИТЕТ ЧХУНГНАМ (CHUNGNAM NATIONAL 

UNIVERSITY) НА 2024 ГОД
Требования к кандидатам: 

- оба родителя не должны быть гражданами Кореи; 
- те, кто поступают в магистратуру или на объединенную про-

грамму магистратура+докторантура, должны окончить бакалаври-
ат (иметь диплом об окончании к августу 2024 г.); 

- те, кто поступают в докторантуру, должны окончить магистрату-
ру (иметь диплом об окончании к августу 2024 г.); 

- иметь сертификат на знание корейского языка TOPIK 4-го уров-
ня и выше или сертификат на знание английского языка TOEFL 

iBT 71 балл, New TEPS 327 баллов, TOEIC 700 баллов, IELTS 5.5 
баллов и выше.

Подача документов (1-й раунд): 
- Место приема документов: отправить отсканированные доку-

менты в формате PDF на почту международного отдела универси-
тета Чхунгнам (cnugks@cnu.ac.kr). 

- Срок приема документов: до 8 марта 2024 г. 18.00 (по корейско-
му времени). 

- Список документов и способ подачи указаны на сайте ЦОРК 
(kecb.kg). 

* Все документы должны быть на корейском или английском 
языке; документы не на корейском или английском языке необхо-
димо перевести на корейский или английский язык и нотариально 

заверить.
Стипендия: 

- единоразовая стипендия при поступлении в размере 2 500 000 
вон; 

- бесплатное обучение на 1-м семестре при наличии сертификата 
TOPIK 5-го уровня и выше или сертификата TOEFL iBT 95, IELTS 

6.5, New TEPS 386, TOEIC 800 баллов и выше; 
- скидка на обучение на 1-м семестре при наличии сертификата 

TOPIK 4-го уровня или TOEFL iBT 71, IELTS 5.5, New TEPS 327, 
TOEIC 700 баллов и выше; 

- Project based scholarship со 2-го семестра в размере от 700 000 до 
2 500 000 вон (в зависимости от специальности).

Процесс отбора: 
- Результаты 1-го раунда отбора будут оглашены 19 апреля 2024 г. 

(по почте). 
- Прошедшим 1-й раунд отбора нужно будет отправить еще до-

полнительный список документов в университет Чхонгнам 
до 7 июня 2024 г. 

- Окончательные результаты будут объявлены 28 июня 2024 г. 
(возможно изменение). 

- Оплата контракта до конца июля 2024 года. 
- Поступление – сентябрь 2024 года.

Доступные факультеты и специальности: 
- Имеются различные факультеты и специальности: гуманитар-

ные, естественно-научные и технические. 
- Посмотреть список факультетов и специальностей, а также дру-
гую информацию об университете можно в приложенных файлах 

на сайте ЦОРК (kecb.kg).  
По возникшим вопросам обращайтесь напрямую в университет 
Чхунгнам – международный отдел. Контакты также указаны в 

приложенных файлах.

Тридцатого января в Инчхоне со-
стоялось знаковое событие – встреча 
Ассоциации коре-сарам в Республике 
Корея с Агентством по делам зару-
бежных корейцев. 

Целью Агентства по делам за-
рубежных корейцев было наладить 
прямой контакт с кореинами, чтобы 
выслушать их мнение по поводу раз-
личных вопросов и на основании 
этого разработать политику мер, при-
званных оказать реальную помощь 
кореинам.

На эту встречу глава Агентства по 
делам зарубежных корейцев пригла-
сил 10 лидеров АКРК, чтобы лично 
ознакомиться с текущей ситуацией 
коре-сарам, как постоянно прожива-
ющих, так и тех, кто живет в странах 
СНГ.

Для АКРК это стало исторически 
важным мероприятием, на котором ее 

представители защищали свои 
интересы и права сами, «без по-
средников». 

Была подготовлена информа-
ция по следующим вопросам: 
реальное положение коре-са-
рам, постоянно проживающих 
в Корее, реальное положение 
коре-сарам, проживающих за 
пределами Кореи, деятельность 
Ассоциации коре-сарам в Рес-
публике Корея как обществен-
ной организации, защищающей 
права и интересы коре-сарам в 
Корее.

В основные положения на-
шего Доклада о реальном положении 
коре-сарам в Корее легли результаты 
опроса, в котором приняли участие 
408 человек.

После докладов состоялся круглый 
стол, где еще раз были актуализирова-

ны проблемы дискриминации в полу-
чении визового статуса, разрешения 
на работу для супругов этнических 
корейцев, образования наших детей, 
социальной защиты уязвимых слоев.

Глава агентства представил ос-
новные положения политики по де-

лам зарубежных сооте-
чественников, такие как 
включение информации 
о политическом и эконо-
мическом развитии Кореи 
в учебники зарубежных 
стран, а также включе-
ние в учебники внутри 
страны информации о 
вкладе зарубежных сооте-
чественников в развитие 
Кореи. Ли Ги Чхоль зая-
вил, что Агентство по де-
лам зарубежных соотече-
ственников будет активно 
проводить программы 

поддержки забытых соотечественни-
ков и разработает индивидуальную 
политику для кореинов.

facebook.com/koresaraminkorea

ВСТРЕЧА АКРК С АГЕНТСТВОМ ПО ДЕЛАМ ЗАРУБЕЖНЫХ КОРЕЙЦЕВ
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Тридцатого декабря про-
шлого года примерно в 15 часов 
количество просмотров музы-
кального видео Gangnam Style 
южнокорейского певца PSY на 
платформе YouTube составило 
5 млрд 300 тыс. Gangnam Style 
стало первым музыкальным ви-
део К-РОР с таким показателем. 

Сам PSY выразил радость в 
связи с этой новостью, напом-
нив, что изначально мечтал о 
50 миллионах просмотров. Му-
зыкальный клип Gangnam Style 
был выпущен 15 июля 2012 
года. То есть, на достижение пя-
тимиллиардного показателя по-
требовалось более 11 лет.

world.kbs.co.kr

КОЛИЧЕСТВО ПРОСМОТРОВ GANGNAM STYLE 
НА YOUTUBE ПРЕВЫСИЛО 5 МЛРД

В Южной Корее 
День Святого Валенти-
на празднуется 14 фев-
раля, но с уникальной 
особенностью. Если 
девушки будут ждать 
подарки и открытки в 
этот день, то им придет-
ся огорчиться – здесь 
этот день не для милых 
дам. В День Святого 
Валентина в Южной 
Корее принято угощать 
мужчин шоколадом! А 
если девушка состоит в отношениях, 
то готовить сладкие подарки придется 
своими руками, что корейские мужчи-
ны очень оценят. Однако прекрасным 
дамам не нужно обижаться, так как у 

них есть свой особенный праздник, 
который называется «Белый день», и 
наступает он ровно через месяц, 14 
марта. Согласно традиции, мужчины 
преподносят милым женщинам белые 
зефирки в качестве подарка.

ШОКОЛАДНЫЕ ВАЛЕНТИНКИ: ОСОБЕННОСТИ 
ДНЯ СВЯТОГО ВАЛЕНТИНА В КОРЕЕ

РК установила квоту на 
рабочие визы Е-9 на этот год 
на рекордном уровне 165 ты-
сяч человек. Как сообщили в 
Министерстве труда и заня-
тости, на первом этапе при-
ема заявок на трудоустрой-
ство, который продлится с 
29 января по 8 февраля, раз-
решения на работу получат 
35 тысяч иностранцев. Это 
на 73,6% больше, чем в ходе 
первого этапа в прошлом 
году. Более 23 тысяч рабочих распреде-
лены по производственным объектам, 
1 500 – на предприятия судостроения, 
4 209 – в сельском хозяйстве, 2 595 

– рыболовстве, 1 632 – строительстве,  
1 297 – в сфере услуг. 

world.kbs.co.kr

РК НАЧИНАЕТ ПРИЕМ ЗАЯВОК 
НА ТРУДОУСТРОЙСТВО ИНОСТРАННЫХ 

РАБОЧИХ

Голландское архитектурное бюро 
представило в Сеуле дизайн бесспи-
цевого колеса обозрения Seoul Twin 

Eye в виде пересекающейся структу-
ры с двойным кольцом на вершине 
культурного комплекса.

Колесо обозрения высотой 180 ме-
тров, спроектированное в сотрудниче-
стве с Arup и Heerim Architects, будет 

построено рядом с городским 
стадионом World Cup вдоль 
реки Ханган. После заверше-
ния строительства это будет 
самое большое в мире колесо 
обозрения, после того как за-
крыли 250-метровое колесо 
Ain Dubai в ОАЭ.

Проект запланирован как 
часть более широкой инициа-
тивы местных властей по раз-
витию новых общественных 
и культурных пространств 
вдоль реки Ханган.

Строительство должно на-
чаться в 2025-м, а открытие 

аттракциона намечено на 2028 год.

t.me/vsya_korea

САМОЕ ВЫСОКОЕ В МИРЕ КОЛЕСО 
ОБОЗРЕНИЯ ПОЯВИТСЯ В СЕУЛЕ

Президент Казахстана подписал 
распоряжение о присуждении госу-
дарственной стипендии в области 
культуры в 2023 году. В числе из-
вестных деятелей культуры и искус-
ства художественный руководитель 
Государственного республиканского 
академического корейского театра, 
кавалер ордена «Достық» ІІ степени, 
заслуженный деятель Казахстана Лю-

бовь Ни. Распоряжение опубликовано 
в казахстанских СМИ.

От всей души поздравляем Любовь 
Августовну, которая служит театру с 
1997 года, с 1999 года руководит теа-
тром, показывая пример преданности 
храму искусств, являясь образцом та-
лантливого руководителя и активного 
общественника.

KORYO ILBO MEDIA

С ГОСУДАРСТВЕННОЙ СТИПЕНДИЕЙ ВАС, 
ЛЮБОВЬ АВГУСТОВНА!

ЛЮБОВЬ

Одним мы чувством дорожим.
Оно повсюду рядом с нами.
Любовь к родителям своим. 
Она в общении с друзьями.

Взрослея, мы встречаем вновь,
И чувство это неизменно.

К Прекрасной Женщине любовь,
Ее найдешь ты непременно.

А дальше – прелести любви,
Тепло сердец, уют семьи.

Нет выше счастья для судьбы,
Когда любимы мы детьми.

Ты снова жизнь любить готов,
Пока от внуков нет покоя.

И даришь им свою любовь,
Как в сердце самое святое.

Артур Кан
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